
Из уст младенцев и грудных детей
 - Мама, - вдруг сказала моя девочка, оторвавшись от груди, и смотря своими чистыми 
глазёнками на меня, полной любви и нежности.  Во мне всё всколыхнулось. Прилив 
счастья и радости, волной прошлись по мне. Я с такой безмерной любовью прижала 
свою доченьку к себе, и, целуя её всюду, чуть не плача от радости и счастья, шептала,
 - Доченька моя, мой маленький и нежный комочек счастья! Ты заговорила!...   
  О, какое было счастье тогда, но теперь этот момент я вспомнила, уже, будучи пожилой 
женщиной, читая, снова и снова, восьмой псалом. Я тысячу раз, до этого дня, 
произносила устами, и читала этот псалом, прославляющий Бога. Но до сих пор я не 
разумела Его. Почему же я не осмысляла Его? Да-да, я  не понимала Его полностью.
 Ну, а теперь, словно молния мелькнула в мыслях, и я воскликнула: «как?»   Я вопрошала 
себя: «как?» Я задохнулась вдруг на мгновение, от внезапного открытия тайны. «Как, 
как я прежде не понимала этого? Как я не открыла эту великолепную строку из 
Псалма?» Я шептала: «из уст младенцев и грудных детей Ты устроил хвалу  ☀묀⸀  О. 
Господи,  прости меня, прости! Я знаю, что нет моей вины в том, что я раньше не 
открыла эту Божию тайну.  Эту тайну может открыть только Бог, тому, кому Он Сам 
захочет. И если бы я, всеми силами разума и знаний, захотела бы в эту тайну 
проникнуть, я бы не смогла открыть её.  Ведь, миллионы людей произносят устами и не 
чувствуют это сердцем. Они не чувствуют сердцем любовь Божию. Это может открыть 
только Бог Своим избранным. Значит, Он захотел мне, на склоне лет, открыть эту 
тайну?! Я шептала про себя на прогулке, или же перед сном: «из уст младенцев и 
грудных детей Ты устроил хвалу себе  ☀묀⸀  И я захотела, поделиться с вами о своём 
счастье открытия. Я пишу это вам, мои дорогие читатели…
  «Младенец и грудной ребёнок полностью доверяется маме и любит её такую, как есть. 
Он умеет лишь сказать «мама!»
 «Мама!  ጀ какое это великолепное, прекрасное слово! Какая безмерность глубины в этом 
слове. Безмерная нежность, радость и счастье! Это счастье не только для матери, но и 
для самого ребёнка.  Господи, - прости нас людей!  Мы так несовершенны ☀  Прости тех 
людей, которые в заблуждение своём «осуетились умом», Которые сами решили стать 
«как боги» и хотят, решить сами свои проблемы! Прости тех людей, которые не верят, 
что Ты нами управляешь, и не хотят признать, что они лишь малые песчинки в этом 
мире! Людей, которые забыли, что они носят в себе Твоё дыхание, и если Ты отнимешь 
Своё дыхание, то они умрут.  
   О, Боже, научи их серьёзно принимать и понимать слова мудрости «Мы предполагаем, 
а Господь располагает».
 Ну, почему так много людей, которые недостойны называться родителями. Они ищут 
только своей пользы и бросают детей, ради своего блаженства. Я понимаю, что всем и 
всё Ты даёшь по вере и их заблудших Ты остаквляешь «ходить по путям своим». Они 
грешат и за грехи свои страдают и болеют. Да, Ты дал нам заветы и советы и 
предупреждаешь всех, но люди сами виноваты, что они не хотят читать Твои советы, 
думая, что «они сами себе боги». Всех людей с детства надо научить быть хорошими 
родителями. Б Господи, это только ты сможешь! Ты научи всех быть хорошими 



родителями и послушными детьми и тогда, в мире не будет страданий и боленей, не 
будет горя и слёз. Но это только «Там» в царстве чистоты! А здесь на земле всеми 
заблудшими душами управляет, дьявол. Ты оставляешь заблудших людей «ходить по 
своим путям» и их быстро забирает дьявол и играет ими, как пешками. Они могут и 
бросить малолетнего ребёнка, а это большой грех, но они не хотят знать об этом. И 
заблудший, гордый и эгоистичный человек, потом всю жизнь страдает.    
 Страдает и малый ребёнок без мамы. Сейчас не война, а детские дома полны, 
брошенных детей, которые ждут и любят маму. Если младенец вырастает в 
материнской любви, он гораздо меньше страдает   ጀ  это всем известно.  Но не все 
понимают, что каждая мать получает то, что вложил в своего ребёнка.  И не надо потом, 
в старости, плакать и жаловаться, что вот теперь, родив двоих детей, ты одинока, и что 
некому и воды подать. И не надо потом и думать о том, как и кто похоронит тебя.   
 Люди боятся смерти ещё и потому, что они много грешили.  Они подсознательно боятся 
встречи с Богом.
 Что теперь говорить, бойтсь не бойтесь, но надо отвечать за свои поступки. Я бы 
посоветовала таким людям покаяться. Ведь Господь не только строгий Судья, но Он 
есть Любовь и Он Милостивый Бог!  Знайте, что Бог есть всё;  и мама и папа, а разве 
мама и папа не простят своего ребёнка, если он образумится и осознав свои плохие 
поступки, попросит прощение? 
   Да в Боге мы все и всё, всё, всё!  Ведь, каждый народ называет по своему маму. 
Каждый народ по своему называет имя Бога, а, выходит, это Тот же Один Бог?!  Да, да, 
это по нашей человеческой не совершенности, по данным Тобой  умишком, мы многого 
не понимаем. О, Господи, спасибо Тебе за то, что Ты не открываешь нам Свои тайны. Ты 
управляешь нами, нашими мыслями и словами, и постепенно открываешь нам то, что 
хочешь Сам нам открыть. Это в нас голос змея-искусителя, который шепчет нам: 
«Съешьте плод, и вы будете, как боги!» Мы осуетились умом. Мы стали, как 
непослушные дети, которые огорчают родителей. Ты всем говоришь: «Если не будете 
как дети, то не войдёте в Царство небесное».  Прости нас, Господь, что мы про это 
забыли.   
 «Чист, как поцелуй ребёнка», великолепное сравнение.  Чист младенец и мама любит 
его за то, что он есть. Нет, не за то, что он умный и много знает, а просто так, от 
осознаня того, что он её счастье и её радость. Он всецело доверяет маме.  Но мы 
считаем, что мы повзрослели, и теперь «сами как боги». И многие говорят: «зачем нам 
теперь Бог?»  И мать теперь уже не нужна нам.
 Мы сами хотим открывать тайны.  Но знайте, кто захочет сам открыть больше того, что 
нам сказал Бог в Библии, он, наверняка, попадает в сумасшедший дом.
 Мы должны в ожидании Твоих тайн, Боже, быть смиренными и сердцем любить Тебя, 
доверятся Тебе всецело, как доверяется младенец и грудной ребёнок, маме.
 Господи, прости заблуждение Твоих миллионов детей, которые лишь «устами 
призывают Тебя, а сердце их далеко от тебя!» Я так молилась и поняла, что чувство 
безмерной радости и счастья, я испытывала не только тогда, когда я смотрела в 
глазёнки моей крошечной доченьки, а «там» в безмерной святости и в бесконечной 
Твоей любви.  Но, то чувство, когда я была с Тобой в святости, сто, а может тысяча раз 
превосходило, то далёкое чувство испытанное мною на земле, когда я смотрела в 



глазёнки моей крошечной доченьки. 
 И после того, как я увидела Самую Прекрасную Любовь, я хотела рассказать это 
чувство, только что пережитого мной, всему миру. Но я это рассказала самым близким 
людям, и видела, что, никто всерьёз это не принял. Боже, как я забыла, что сколько 
людей – столько и мнений, и что счастье все понимают и чувствуют по-разному.   
Тогда, в те далёкие годы я училась в семинарии.  Я решила рассказать об этом, нашему  
душе  ጄ㼄㸄㼄㔄䜄㠄䈄㔄㬄一⸀  Я рассказала  и спросила его: «Теперь я умру, ведь никто из 
смертных не может видеть Бога и остаться жить?»  Уже тогда я знала, что мы можем 
увидеть Бога, только через смерть. И я ведь видела Бога при клинической смерти, а до 
этого  я не верила , и, даже говорила смеясь: «Если сама не увижу, я не поверю». Ах, 
зачем я тогда так говорила? Ведь, Господь всё слышит , ну, и показал Себя мне через 
смерть и страшную боль. Но теперь я очень благодарна Ему за то, что таким образом Он 
открыл мои духовные глаза и спас меня для вечной жизни. Тольтко теперь, пройдя 
через смерть и боль, я смотрю на всё другими глазами. Только теперь я вижу, как 
погряз мир во грехе.  А тогда, давно, когда я училась в семинарии, после того, как 
Господь открыл мои духовные глаза, мой душе-попечитель спокойно спросил меня: 
«Расскажи, в каком образе ты Его видела?» я сказала: «В образе Иисуса Христа, Самого-
Самого Прекрасного!» «Нет, ты не умрёшь! - сказал он, - но это дано Им, для укрепления 
веры в тебе. Христа видели сотни людей и оставались живы».   
   После семинарии я стала писать, чтобы передать людям то, что я видела. Но не 
находила таких слов и языка, чтобы передать то, виденное мною.  Но как, рассказать 
это другим так, чтобы люди поверили в Тебя?!   ጄ䄄㼄䀄〄䠄㠄㈄〄㬄　  я сама себя и всегда 
молилщась, прося Господа: «Научи меня!» Но Он, неизменно, мне мысленно отвечал: «Я 
пришёл на землю, чтобы спасти людей и научить их любви друг другу, но они и Меня 
распяли. Ты же просто человек и Моё творение!» Да, да, я видела, что все «осуетились 
умом», все хотят сами решать свои проблемы, и надеются только на себя. Люди 
поговорку в своё оправдание придумали говоря: «Бог, Бог, будь сам не плох!» 
Я вспомнила, прочитанную книгу «Мастер и Маргарита».  Там Маргарита намазавшись 
мазью данным Азазело и превратившись  в ведьму,  вскочила на метлу и, сама 
удивляясь своей лёгкости,  кричала: «Я свободна!» 
 Я не только была свободна «Там», но ещё и прозрачна, ещё и легче пуха, и я видела 
свою Любовь, свою единственную любовь и безмерное счастье! «Сколько людей   ጀ 
столько мнений».  Я теперь знаю, как многообразен Бог! Он в каждом человеке! Он в 
каждой травинке. Он в каждом дереве.  Он во всём!  Он в звёздах, солнце, воздухе, Он 
«в рыбах морских и во всём, во всём ☀묀 И я знаю,  всё, всё происходит на земле, в море и 
в воздухе по Его святой воле…

Любовь Аверьянова
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